

Antrag Nr. 10-F-25-0060

CDU, Bündis 90/Die Grünen und FDP

Betreff:

Energiesparwettbewerb
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündis 90/Die Grünen und FDP
vom 17.05.2010 -

Antragstext:

Am 3. Mai gab Hessens Finanzminister Karlheinz Weimar den Startschuss für den Hessischen Energiesparwettbewerb. Mehr als 40 Liegenschaften des Landes kämpfen in den nächsten 12 Monaten darum, möglichst viel Energie zu sparen und leisten damit einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz.

Idee des Wettbewerbs ist es, durch energiesparendes Verhalten der Mitarbeiter den Verbrauch der Liegenschaften an Strom, Heizenergie und Wasser zu senken. Im Fokus steht dabei das Nutzerverhalten, dessen Einsparpotenziale analysiert und aktiviert werden sollen.

Unterstützung erfahren die Maßnahmen in den Dienststellen durch den Einsatz von Hilfsmitteln wie den in den Energiesparsets enthaltenen Strommessgeräten, abschaltbaren Steckdosen, Thermometern und Zeitschaltuhren.

Der Umweltausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

1. ob ein artgleicher Wettbewerb für Wiesbaden realisiert werden kann, dabei sollen die Erfahrungen aus der Aktion PRIMA KLIMA der LHS Wiesbaden mit einbezogen werden.
2. welche Kosten hierdurch entstehen.
3. welcher zeitliche Rahmen für die Umsetzung notwendig ist.

Wiesbaden, 01.06.2010

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender CDU

Gabriela Schuchalter-Eicke
Stadtverordnete Bündnis 90 /
Die GRÜNEN

Hannelore Milch
Stadtverordnete FDP

Olaf Salg
Fraktionsassistent

Juliane Jürgens
Fraktionsassistentin

Frank Zachow
Fraktionsassistent